

#WEST #TARIFVERHANDLUNGEN 12. Oktober 2018

Warnstreik bei TRANSA Spedition erfolgreich beendet!

Die EVG hat ihre bei der TRANSA Spedition in Hagen, Köln, Witten und Schwandorf beschäftigten Mitglieder am Freitag zu einem dreistündigen Warnstreik aufgerufen. Um 9 Uhr hatten zahlreiche Kolleginnen und Kollegen ihre Arbeit vorübergehend niedergelegt.



Die EVG fordert für ihre bei der Transa Spedition beschäftigten Mitglieder ab dem 1.1.2019 die Einführung des EVG-Wahlmodells sowie den Beitritt der TRANSA zum Fonds soziale Sicherung.

„Das EVG-Wahlmodell, also die Möglichkeit sich individuelle für 2,6 Prozent mehr Geld oder 6 Tage mehr Urlaub oder einer Arbeitszeitverkürzung zu entscheiden, haben wir zwischenzeitlich in rund 60 Unternehmen durchgesetzt. Für uns gibt es keinen Grund, warum unsere Kolleginnen und Kollegen bei der TRANSA Spedition hier von nicht auch profitieren sollten“, betonte Christian Drelmann.

Wir sagen „Danke“ an Kolleginnen und Kollegen, die sich an dem Streik beteiligt haben! Klar ist eines: Drohungen des Arbeitgebers laufen ins Leere und machen uns noch stärker.



[Alle Bilder anzeigen »](#)

Downloads



Aushang

(PDF, 697.36 KB, Wird in neuem Fenster/Tab geöffnet.)

(/fileadmin/user_upload/18-10-12-DANKE_Transa-Hagen.pdf)